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いやしの里 本町地区振興会 検索 
 

いたてみゅう会を開催しました 

１月２３日（日）に枦の原地区にていたてみゅう会を開催しまし

た。当初の予定とは変更し、自治公民館には集まらず６５才以上

の家庭へ１世帯１折のお弁当を配布されました。写真用に４名集

まっていただいたとのことです。コロナが早く終息して皆さんで

色々お話ししながら食事ができるといいですね。一日も早く元の

生活を送れるように願っています。お手伝いいただいたみなさん、

お世話になりました。ありがとうございました。 

コミセンの雨どい改修工事終わりました 

１２月下旬より急遽工事が決まり１カ月半ほど利用者のみなさんには大変ご迷惑をおかけしま

した。大雨の時にコミセンの雨どいが流れずあふれていたため市役所に要望をして取り替えていた

だきました。今後も大雨は続くと予想されますので大変助かりました。 

 

 

 

 

 

 

 

のぼり旗の名前を募集します！！ 

  

イルミネーションの撤去も無事に終わり、一本松跡地の利用で次に予定をしていますのが「こい

のぼり」の設置をしたいと考えています。振興会でのぼり旗（通常ご家庭では名前旗になるかと思

います）も一緒に飾りたいと思います。そこで地域の皆様に名前を募集したいと思います。 

 ひとり何点でも OK です。メール（honmachi＠amakusa-cc.jp）または FAX（２３－４７３

５）コミセンへ持参のいずれかでお願いします。電話での受付はいたしません。 

 ①のぼり旗の名前 

 ②氏名・住所・連絡先（できれば携帯番号） 

 募集しめきりは３月１０日（木） 

 決定した方には記念品をお送りいたします。 

 たくさんのご応募お待ちしています。 

併せて不要になったこいのぼりを譲っていただける方も募集します。コミセンまでお願いします。

回収ボックスもコミセンに設置していますのでご協力お願いします。 
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お知らせ 

令和４年度の戦没者追悼式は新型コロナ

ウイルス感染症拡大の観点から中止しま

す。遺族の方、来賓の方、関係者の方には

改めてご連絡いたします。 

○振興会へ香典返しをいただきました。ご

冥福をお祈りいたします。 

 山下 光信様（亡母 山下タケコ様）（新

2022年４月から成年年齢が１８歳になります 

成年年齢を２０歳から１８歳に引き下げること等を内容とした「民法の一部を改正する法律」が

２０２２年４月１日から施行されます。 

【成年年齢値下げの意義】 

若者の自己決定権を尊重し、積極的な社会参加を促すことを意図しています。 

「若者の未来に可能性を広げる」という願いやエールが込められています。 

【変わること】 

親の同意を得ずに、様々な契約が一人で結べるようになります。 

 【変わらないこと】 

   飲酒・喫煙・競馬等の投票権の購入の年齢制限は、２０歳のままです。 

 【注意しておきたいこと】 

   一人で契約を結べる反面、結んだ契約を守る責任が生じます。 

消費者トラブルにはくれぐれもご注意ください。 

【今後の行事予定】 

３月 １日（火）振興会だより発行 

   ４日（金）第５回本町区長会 

   ４日（金）パソコン教室 

   ６日（日）本渡中学校卒業式 

１０日（木）第３回本町地区振興会役員会 

１２日（土）ふれあい生涯学習フェスタ 

１８日（金）パソコン教室 

２４日（木）本町小学校卒業式 

コミュニティセンターの利用について 

 天草市でも感染者がでていますが、コミュニティセンターは通常どおり利用ができます。 

これまで以上に感染対策をしっかり行っていただきたいと思います。 

☆ マスク着用・手指消毒をお願いします。 

☆ 使用された物品はできる限り清拭消毒をお願いします。 

☆ できるかぎり換気を行ってください。（２方向）３０分に１回程度。 

☆ 換気扇をご活用ください。 

☆ ひとりひとりの距離を取ってください。１ｍ程度は最低でも距離を取る。 

小・中学生・高校生・予約をされていない一般のみなさんへお願いです 

コミュニティセンターを利用する場合は基本予約が必要です。当日利用したい部屋が空いて

いる場合は利用ができます。土・日・祝日は事務室がお休みですのでコミュニティセンターが

開いていても勝手に利用することはおやめください。会長・職員または市の職員がいる場合は

おたずねください。みなさんで気持ちよく利用ができるようにご協力よろしくお願いします。 

 

お世話になりました 
１月３０日（日）に無事イルミネーション

の撤去ができました。本渡中学校のボランテ

ィアも１５名来る予定でしたが急遽中止とな

り残念でした。青壮年会・本町区長会・小中

学校 PTA・有志の方のご協力に心より感謝申

し上げます。ありがとうございました。 


